
Почётный диплом от правительства области. 
       Режевской городской округ занял III место (по третьей группе) в конкурсе по развитию социального 
партнёрства за 2009 год среди муниципальных образований Свердловской области и награждён 
Почётным дипломом правительства области. 
       Данный конкурс проводится в Свердловской области не первый год. Основная его цель – активизация 
дальнейшего развития и повышения эффективности социального партнёрства в муниципальных 
образованиях области и организациях, расположенных на их территориях, путём заключения и 
реализации трёхсторонних территориальных, территориально-отраслевых соглашений и коллективных 
договоров. 
       За призовые места в III группе наравне с РГО боролись Ирбитское муниципальное образование 
(I место), Горноуральский городской округ (II место), муниципальное образование город Ирбит,  
Качканарский городской округ и Красноуфимский округ. 
Пресс-служба администрации РГО. 

 На том же уровне. 

Определились с выбором дальнейшего места учёбы выпускники 2009-2010 учебного года. По данным 
управления образования, из 306 бывших одиннадцатиклассников 119 стали студентами высших учебных 
заведений. Как показывают цифры, по сравнению с прошлым годом процент поступивших в вузы остался 
на прежнем уровне – 39%. Среднее специальное образование отправились получать 141 человек, шестеро 
остановили свой выбор на учреждения начального профессионального образования. 
По разным причинам не стали продолжать учёбу 40 человек. Четверо выпускников по окончании школы 
были призваны в ряды Вооружённых Сил РФ, столько же пока не нашли себе определённого занятия, 31 
предпочли устроиться на работу. 
Оксана АНИСИМОВА. 

 Лихие 90-е возвращаются… 

                           Насосно-фильтровальная станция в микрорайоне 
Быстринский всё ещё не запущена. А почему? Да потому, что по недосмотру руководства она осталась 
обесточенной: все кабели были обрезаны неизвестными. Но, оказывается, нападения с попытками 
хищения собственности станции не закончились тем роковым «обрезанием» – они продолжаются и по сей 
день. 
О том, какой ущерб нанесли эти нападения и кем они были совершены, рассказал исполняющий 
обязанности начальника штаба ОВД по РГО В. Клевакин: 
- На прошлой неделе сотрудников милиции дважды вызывали на насосно-фильтровальную станцию, оба 
раза из-за вывоза с территории станции металла. Во второй раз металл вывозили, воспользовавшись 
«Газелью». Оба раза злоумышленники были задержаны и допрошены. Теперь у нас есть достаточно 
чёткая версия произошедшего. Оба эти нападения явились следствием делёжки имущества после распада 
УМП «Гамма». Но этот металл, который оба раза пытались похитить нападавшие, на самом деле на 
балансе насосно-фильтровальной станции не числится и является по сути просто ломом. Таким образом, 
мы сделали вывод, что никакого ущерба подготовке к предстоящему отопительному сезону эти нападения 
не нанесли. Но станции необходим хозяин, руководитель, который озаботился бы и занялся её 
безопасностью и охраной. Это облегчило бы нашу работу, а также успокоило бы общественность. 
Но эти два нападения оказались не последними. Трое неизвестных молодых людей в состоянии 
алкогольного, а возможно, даже наркотического опьянения на прошлой неделе совершили попытку 
напасть на насосно-фильтровальную станцию, которая не увенчалась успехом, а затем и на водозабор с 
целью грабежа. Молодых людей, очевидно, спугнули, или они просто не смогли проникнуть на станцию, 
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после чего двинулись вдоль реки и дошли до водозабора. Там они совершили попытку вломиться в 
здание, но получили отпор от дежурившего сотрудника. Даже после этого злоумышленники не 
угомонились и двинулись в сторону сторожки, которая находится на территории водозабора. По случаю 
они разминулись со сторожем, которая поспешила на помощь после телефонного звонка сотрудницы 
водозабора. Собака, охраняющая сторожку, в этот день оказалась отвязанной. Так что взломать замок и 
устроить погром в сторожке злоумышленникам никто не помешал. Они выбили окно, выгребли всё из 
стола, оборвали все провода, обрезали кабель, похитили топор, умывальник и обогреватель, но оставили 
монтировку, которая позднее была передана в милицию. Уже утром, когда рассвело, после нового 
осмотра сотрудники водозабора обнаружили за туалетом топор и обогреватель и ещё нашли лаз под 
колючей проволокой, которым, очевидно, молодые люди ушли дальше вдоль реки, унеся с собой трофей – 
умывальник. 
Всё произошедшее ассоциируется только с 90-ми годами, когда вдруг ко многим пришло осознание, что 
вокруг куча ничейного имущества, которое можно прибрать к рукам, и занимались этим не только 
организации, но и простые граждане. Но наша «фильтровальня» нам ещё нужна! И наш водозабор нам 
нужен! Давайте не будем разрушать те жалкие обломки, на которых ещё зиждется работа коммунальной 
сферы нашего микрорайона, а значит, и наша собственная жизнь! 
Е. ТИМИРГАЛЕЕВА. 

       P. S. Текущую неделю большинство жителей города воспринимают как своеобразный переходный 
период, после которого начнётся отопительный сезон и в квартирах станет хоть немного теплее. 
Немаловажный фактор для тех, кто проживает на Гавани и Быстринском, - это подача горячего 
водоснабжения (согласитесь, когда температура воздуха всё ближе к нулю, без горячей воды жизнь 
становится не то, что не в радость, а просто немыслима). Поэтому проблемы на насосно-фильтровальной 
станции быстринцами воспринимаются особенно близко к сердцу. Не перестают следить за развитием 
событий и журналисты «Режевской вести». В следующем выпуске «Р.В.» 18 сентября читайте о 
посещении станции представителями администрации РГО и о том, какие ремонтные работы начаты или 
ещё пройдут здесь, вопреки деяниям злоумышленников.    

Пострадавшая сторожка на территории водозабора. 

Наш мотокросс стал народным. 

                         В нынешнюю субботу в селе Черемисское в XXX раз пройдёт 
мотокросс. Всё это время главным инициатором проведения соревнований был А. Першин, получивший в 
этом году звание судьи первой категории. С ним мы и встретились за несколько дней до юбилейного 
мотокросса. 
- Александр Петрович, расскажите, пожалуйста, с чего началось развитие мотоспорта в Черемисске, и как 
он развивался эти 30 лет. 
- В 1980 году я вернулся из Режа в Черемисску секретарём комсомольской организации совхоза им. 
Ворошилова. Первый вопрос был: чем занять молодёжь, которой в селе всегда было много. Сначала 
организовали хоккейную команду, затем мотоклуб. Первые мотоциклы купили у режевского клуба 
«Сатурн». Так при помощи и поддержке Виктора Петровича Олькова, директора этого клуба, и 
Александра Ивановича Назимкина, директора совхоза им. Ворошилова, мотоспорт в Черемисске начал 
развиваться. За 30 лет в мотоклубе занималось около 100 человек (кто-то несколько месяцев, а кто-то 
многие годы), выращено 26 спортсменов-разрядников, из них трое – кандидаты в мастера спорта. Все эти 
годы за здоровье спортсменов и безопасность гонок отвечал врач Николай Никитич Степанов, а озвучивал 
соревнования Николай Иосифович Запрудин. Нашим приоритетом всегда были гонщики-колясочники, и 
один из экипажей стал бронзовым призёром чемпионата России. За это время соревнования проводились 
на двух трассах в Черемисске, два года мотокросс шёл и в селе Октябрьском. В 2000 году у нас проходил 
один из этапов чемпионата России. Сейчас наши гонщики обустраивают новую трассу, пока проводить 
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соревнования на ней рано, она используется для тренировок, но со временем, возможно, полностью 
перейдём на неё. 
- Как клуб функционирует сейчас? 
- В советские времена у нас было своё помещение, гараж, боксы. Сейчас занимаются больше 
индивидуально. Получилось так, что мотокросс у нас стал семейным спортом и есть династии гонщиков. 
Это Пелевины, Лоскутовы, Ежовы, Першины, Запрудины. Сейчас хороший пример показывают Виталий 
Лоскутов и Виктор Ежов, они на собственные средства купили своим детям мотоциклы и постоянно возят 
их на соревнования, так что подрастает достойная смена. А всего действующих спортсменов у нас 9. 
- Организовать мотокросс – дело не дешёвое. Как удаётся проводить его регулярно, а иногда и дважды в 
год? 
- Мотокросс стал для Черемисски народным, все наши гонщики занимаются его организацией, все 
черемиссовские предприниматели, за исключением нескольких человек, постоянно помогают, не 
отказывают в спонсорстве и режевские предприятия. Безразлично относится к нам только администрация 
района - просьбы помочь остались без ответа и в прошлом, и в нынешнем году. К нам традиционно 
приезжают спортсмены со всего Уральского федерального округа, и во всей России ни одно село не 
может похвастаться таким регулярно проводимым и долголетним мотокроссом. Теперь эти соревнования 
– визитная карточка нашего села, поэтому мы их проводили и будем проводить. 
- Вы имеете прямое отношение к сельскому спорту, как, по вашему мнению, он развивается в последние 
годы? 
- Не могу сказать о сельском спорте в целом, а в Черемисске с приходом нового спорт инструктора – 
Ирины Ивановны Ширяевой, спорт стал развиваться гораздо лучше. Стабильно существуют хоккейная и 
футбольная команды. В спорткомплексе всегда полно народу. Кто-то занимается в тренажёрном зале, кто-
то играет в настольный теннис, кто-то катается на коньках на корте. Хотя Ирина Ивановна сама не из 
спортсменов, она сумела привлечь народ к спорту, найти для поддержки спонсоров. 
Хотелось бы ещё вернуться к мотоспорту. В Режевском районе давно назрел вопрос о создании 
федерации мотоспорта. Сейчас гонщики выступают разрозненно, каждый от своей организации. На 
пользу развитию этого вида спорта пошла бы единая система и политика выступлений и проведения 
соревнований. Лет 10 назад мы делали попытку создать федерацию, но тогда всё это захлебнулось. 
Конечно, хочется пригласить всех жителей Режевского района на мотокросс, который пройдёт в субботу в 
с. Черемисском в районе родника «Макаров ключ» и начнётся в 12.00. 
Беседовала Арина АГАПОВА. 

 Обмен опытом, идеями, информацией. 

           

 Насыщенно и продуктивно прошла встреча редакторов газет Восточного управленческого округа с 
Николаем Артемьевичем Клевцом, управляющим округом, прошедшая 8 сентября в Алапаевском районе. 
Кроме пресс-конференции, завершившей встречу, представителям СМИ организовали экскурсию на 
недавно отстроенный в Верхней Синячихе стадион «Орион» и на ООО «Алапаевский молочный завод». 

Здесь спорт в почёте 
Подготовка к строительству стадиона «Орион» велась ещё с 2007 года, тогда была подготовлена вся 
необходимая документация. Само строительство началось в 2008 году и велось методом народной 
стройки. Благодаря всеобщей помощи отстроить его удалось за 5 месяцев, затратив на это 48 млн. рублей. 
Стадион покрыт искусственным газоном, для ухода за которым была приобретена специальная машина, 
которой так не хватает режевскому «Сатурну», сделана первоклассная дорожка для легкоатлетов, 
обустроены современные трибуны. Сейчас стадион уже активно используется для районных и областных 
соревнований, тренировок спортсменов различных секций, а в планах его дальнейшая модернизация, 
готовится юридическая база для проведения здесь коммерческих мероприятий. В будущем спортивный 
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комплекс будет дополнен бассейном. Это лишний раз подтверждает слова Ивана Анатольевича 
Мельникова, главы Алапаевского района, что в этом районе физическая культура и спорт находятся в 
числе приоритетных направлений. Усиление внимания к ним всех ветвей власти сказалось на 
финансировании, развитии, укреплении материально-технической базы, на качественном росте массовых 
спортивных мероприятий, возросшем уровне их организации, на поддержке высших достижений. Девиз 
руководства Алапаевска: инвестиции в спорт и здоровье людей – залог успешного развития района. 
Подробно о спортивной жизни района журналистам рассказал Виктор Валерьевич Минин, директор МЭУ 
ФСК «Урожай». Здесь функционирует 11 спортивных федераций, в том числе такая экзотичная для нас 
как федерация конного спорта. Она, как и федерации волейбола, футбола и баскетбола, наиболее крупная 
и развитая. 
По ходу перемещения руководителей газет с одного объекта на другой глава района и управляющий 
округом подробно рассказывали о проблемах и преимуществах района, что давало журналистам 
возможность сравнить его развитие с развитием своей территории. 

125 тонн сырья ежедневно 
Руководителю Алапаевского молочного комбината Валерию Анатольевичу Шипунову есть, что показать 
и рассказать гостям. Недавно предприятие вышло по объёму продаж на 6 место среди 34 предприятий 
области. Его продукция реализуется от Серова до Магнитогорска в более чем 20 городах. Основные 
направления, в которых работает комбинат, – это улучшение качества продукции, увеличение объёмов 
продаж и расширение ассортимента. За текущие полгода введено 10 новых видов продукции, в июле 
зарплата сотрудников была повышена на 20 % и сейчас в среднем составляет 16 тыс. 400 рублей. На 
предприятии действует датированная столовая. Продукция постоянно участвует в различных конкурсах и 
везде получает призы. Так на нынешней ирбитской ярмарке она была отмечена тремя грамотами. 
- На этот год мы запланировали освоить 45 млн. рублей на реконструкцию предприятия и модернизацию 
основного производства, - рассказал Валерий Анатольевич. – Часть из этих средств уже освоена, 
приобретено 9 автомобилей, ещё 4 будут куплены через месяц, заключены договоры на поставку 
оборудования. Мы рассчитываем, что все эти меры дадут результат для стабильного развития нашего 
предприятия. 
Для функционирования предприятия ежедневно нужно 125 тонн сырья, которое закупают не только в 
Алапаевском районе, но и за его пределами. 
Летом в ассортименте комбината появляется больше бифидопродуктов, бифидо бактерии для которых 
закупаются в московском НИИ. В том числе, в этом году появились биойогурты, о полезных свойствах 
которых участникам встречи рассказала начальник производства Зугра Ферхатовна Якимченко. Ещё одна 
гордость алапаевского комбината -  сыры с добавлением бекона и грибов, которые благодаря 
разработанной технологии стали выпускать первыми в области.  

«Сафьновская медь» в лидерах округа 
Основной темой пресс-конференции с участием управляющего округом стали итоги социально-
экономического развития муниципальных образований Восточного управленческого округа за 1 
полугодие нынешнего года. Правительством области было установлено 11 контрольных параметров, 9 из 
которых за минувшие полгода были выполнены. По добыче полезных ископаемых параметр был 
выполнен во многом благодаря нашему предприятию - филиалу «Сафьяновская медь» ОАО 
«Уралэлектромедь», достигшему 183 % по добыче к уровню прошлого года, что несоизмеримо выше, чем 
показатели других предприятий. На первом месте Режевской район и по обрабатывающим производствам, 
здесь по сравнению с прошлым годом зафиксировано увеличение в 2,4 раза. Во всех муниципальных 
образованиях (МО) отмечено увеличение роста розничной торговли. На IV месте среди районов округа 
РГО по вводу в эксплуатацию жилых домов, наш показатель – 1900 кв. метров. Наша территория - одна из 
семи, где работает фонд поддержки малого предпринимательства и единственный в округе бизнес-
инкубатор. По состоянию на 1 сентября этого года общая численность экономически активного населения 
в округе составила 266 тыс. 400 человек, из них 13 тыс. 28 человек – безработные. Среди них 1307 
безработных стоит на учёте в Режевском центре занятости населения. На территории округа продолжают 
реализовываться национальные проекты. Почти в 2 раза по сравнению с аналогичным периодом 
прошлого года увеличилась прибыль крупных и средних организаций округа и составила 517 млн. рублей 
вместо 219 млн. 
Журналистами был задан вопрос по газификации частного сектора. По словам Николая Артемьевича, в 
последние годы газификация шла за счёт двух источников: газовых компаний и областного бюджета 
(обычно 50 % на 50 %). Так продолжалось все благополучные годы, но сейчас из-за трудностей в 



областном бюджете все программы по газификации были приостановлены. Вторая важная проблема – 
большие долги населения перед поставщиками. Эти средства можно было бы использовать для 
строительства новых газопроводов. 
Ещё одна проблема, поднятая представителями печатных изданий, – свалки. Этот вопрос в ближайшее 
время также вряд ли будет решён. Обустройство и лицензирование свалок происходит за счёт 
муниципалитетов, в которых сейчас так же, как и в областном бюджете, средств не хватает. Как пример 
лицензированной и хорошо обустроенной свалки Н. Клевец привёл первоуральский полигон, где мусор 
сортируют. Возможно, если все планы нашего предприятия «Чистый город» осуществятся, в пример 
скоро будут приводить и наш полигон. 
В заключение встречи глава Восточного управленческого округа официально заявил, что никак не 
причастен к ДТП, произошедшему после ирбитской ярмарки, в котором была сбита 16-летняя школьница 
Татьяна Бородина. 
- Водитель был в машине один, а на СМИ, которые в погоне за «жареными» фактами усадили меня за 
руль этой машины, я подаю в суд. 
Полосу подготовила Арина АГАПОВА. 

Н. Клевец и И. Мельников. «Ореон» сверкает новизной. 
Пресс-конференция. 
Нашествие журналистов на молочный комбинат. 

Обманули, обокрали… 

Два дня назад в редакции «Режевской вести» раздался телефонный звонок. Пожилая женщина со слезами 
в голосе рассказала о том, что её обманули, выманив большую сумму денег. Неизвестный мужчина, 
каким-то образом узнав особенности её личной жизни, втёрся к пенсионерке в доверие. Обманным 
способом он вынудил пострадавшую отдать ему накопленные деньги (30 тысяч рублей), после чего 
скрылся в неизвестном направлении, оставив ей некоторую сумму на проживание. Поисками 
злоумышленника, надеемся, займутся правоохранительные органы. А мы в очередной раз обращаемся к 
читателям с просьбой быть осторожнее в общении с незнакомыми людьми. В данном случае лучше 
учиться на чужих ошибках. 
Анастасия СОБОЛЕВА. 

С благодарностью за труд. 

                  Трудно расставаться с любимой профессией, которой посвятил большую 
часть жизни. Прикипаешь всей душой и к месту, и к людям, с которыми делил трудовые радости и 
сложности. Да и коллегам бывает не просто отпустить опытного специалиста, чья мудрость и 
профессионализм часто долгие годы лужили им опорой и поддержкой. 
Чувство растерянности испытало городское методическое объединение математиков, когда на первом 
совещании педагогам сообщили о выходе на заслуженный отдых Владимира Ильича Митясова – 
преподавателя математики Глинской школы. 
- Этого учителя отличала высокая профессиональная любовь к предмету, преданность своему делу, - так 
отозвалась о коллеге Светлана Фёдоровна Портнягина. – Целью его труда было дать знания ученикам. И 
как результат – все ребята, учившиеся у Владимира Ильича, получили хорошее образование. 
В. Митясов приехал работать в школу №23 с. Глинское в 1969 году. Больше сорока лет он учил 
математике сельских ребятишек. В коллективе всегда ценили и уважали компетентного специалиста. К 
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мнению прислушивались. Владимир Ильич руководил школьным методическим объединением учителей 
математики, был заведующим по учебной части. С 1991 года в течение одиннадцати лет возглавлял 
коллектив педагогов школы. Пристрой для мастерских, который функционирует до сих пор, появился в 
годы его руководства. 
Есть за что сказать спасибо и благодарно склонить головы перед заслугами учителя. Ветеран труда, 
обладатель многочисленных грамот В. Митясов для многих останется мудрым наставником, и не раз к 
нему придут за советом молодые учителя.  
Оксана АНИСИМОВА. 

Уличное освещение – больная проблема. 

                         Пойти прогуляться по микрорайону Быстринский после темноты, 
которая с наступлением осени наступает всё раньше, решится далеко не каждый. А почему? Все очень 
просто: фонари на улицах горят далеко не везде. 
Главная улица Быстринского – улица Калинина – и та освещена не полностью. Освещение на ней 
отсутствует от пересечения с улицей Пятилетки и почти до площади перед ДК «Горизонт». Улица 
Строителей освещена частично. В основном в каждом дворе на самой старой в нашем городе улице горит 
один единственный фонарь. За счёт этого придомового освещения, которое находится в ведении 
управляющих компаний, по самой улице еще можно пройти почти не опасаясь за свою жизнь. Улица О. 
Кошевого не освещена абсолютно, если не считать одного единственного фонаря, горящего на стройке 
жилого дома. Зато кусочек улицы Пятилетки – самый ее закуток - освещён идеально. Радует улица 
Черняховского: она освещена целиком. И частенько фонари на этой улице горят даже днём. 
Если же говорить о неосвещённых местах в микрорайоне, то проще составить «Топ 5». Итак, «Топ 5 
самых страшных неосвещённых мест в микрорайоне Быстринский». Пятое место занимает участок улицы 
Калинина. Но многолюдие даже в тёмные часы суток делает это место менее опасным, чем все прочие. На 
четвертом месте улица Строителей. Третье место достается переулку Школьному. Заглядывая в него с 
улицы Калинина нельзя разглядеть даже здание школы №4. Второе место – улица О. Кошевого. Спасибо 
новой стройке – лишь благодаря ней эта улица не вознеслась на первое место нашего «Топа». И первое 
место получает (барабанная дробь!) …территория лицея, прилегающий к ней парк, а также территория за 
детской школой искусств. Вот где по-настоящему жутко! 
Не лучше обстоит дело с уличным освещением и в остальных микрорайонах Режа. 
Так, на Семи ветрах по-прежнему темно на участке улицы Ленина (от ул. Мичурина до ул. Спортивная). 
От улицы  Бажова до детского сада «Колокольчик» не освещена ул. Красноармйская. Темно на ул. 
Мичурина, Трудовой. Возле школы №3 не горит ни один фонарь. А участок плотины (от военкомата до 
РНЗ) также погружён во мрак. Не освещена полностью площадь возле Монумента боевой и трудовой 
славы. 
В частном секторе левобережья и правобережья освещение также достаточно скудно. Кромешная темнота 
царит и на вокзале. 
На Гавани лишь частично освещены улицы Костоусова и П. Морозова. Но в этом микрорайоне всё же 
ночью светлее, чем в других. 
С каждым днём сокращается светлое время суток, и вскоре рассвет будет наступать гораздо позднее, а 
закат – раньше. Школьникам придётся уходить в школу (или возвращаться из неё) по темноте. И всё чаще 
будут сжиматься в тревоге родительские сердца за своих детей, так как далеко не у всех есть возможность 
проводить ребёнка в школу или встретить его из учебного учреждения. 
В надежде, что проблема решается, мы попросили прокомментировать ситуацию главного энергетика 
управления городским хозяйством П. Мантурова: 
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- Уличное освещение – одна из самых больных проблем в нашем городе. На улице Черняховского в 
микрорайоне Быстринский свет горит в дневное время, потому что так настроен датчик – сейчас началась 
осень, часто бывает пасмурно и днём, поэтому датчик нуждается в перенастройке. Не удаётся работать во 
взаимодействии и с Режевской электросетевой компанией: они собственники линий, и когда меняют 
опоры, скидывают наши кабеля, а назад возвращать их приходится нам. Кроме того, качество ламп 
оставляет желать лучшего. Некоторые из них перегорают всего за месяц. Что касается самого 
неблагоприятного с точки зрения уличного освещения микрорайона нашего города – вокзала – то за 
работой подрядной организации мы следим. Они осваивают выделенные средства, сдают объёмы. 
Конечно, работа по восстановлению освещения в этом микрорайоне ведётся медленно, но она ведётся. 
Е. ТИМИРГАЛЕЕВА, Галина ПОПОВА. 

Горящий уличный фонарь – редкий гость на улицах Режа. 

Услуги ГИБДД в «мировой сети». 
В рамках реализации Плана перехода на предоставление государственных услуг и исполнение 
государственных функций в электронном виде, Госавтоинспекцией Свердловской области опубликован 
единый Интернет-сайт государственных услуг ГИБДД ГУВД по Свердловской области. Его адрес: 
www.u-gai.ru. 
Пользователи этого сайта могут получить актуальную информацию об адресах, телефонах, режиме 
работы всех подразделений ГИБДД УВД (ОВД) по муниципальным образованиям Свердловской области, 
в том числе: 
- о регистрационных и экзаменационных подразделениях; 
- о пунктах технического осмотра; 
- о подразделениях по исполнению административного законодательства. 
На сайте размещена справочная информация: 
- о документах, которые необходимо предоставить в ГИБДД для совершения регистрационных действий с 
транспортными средствами; 
- о документах, которые необходимо предоставить в ГИБДД для получения или обмена водительского 
удостоверения на право управления транспортными средствами; 
- о порядке прохождения государственного технического осмотра; 
- о штрафах и санкциях, предусмотренных Кодексом административных правонарушений РФ для 
водителей и пешеходов за нарушения в области дорожного движения. 
С помощью сервисов, реализованных на сайте, вы можете: 
- просмотреть, а также распечатать информацию по имеющимся административным штрафам, с 
возможностью распечатать квитанцию на их оплату; 
- распечатать диагностическую карту на прохождение государственного технического осмотра; 
- распечатать квитанции на оплату государственной пошлины, уплачиваемой плательщиками за 
совершение подразделениями Госавтоинспекции юридически значимых действий; 
- заполнить и распечатать заявления на регистрационные действия с транспортными средствами; 
- заполнить и распечатать заявления на получение или обмен водительских удостоверений. 
Зарегистрированным пользователям портала государственных услуг ГИБДД ГУВД по Свердловской 
области предоставляется возможность записаться в электронную очередь в любое подразделение ГИБДД 
УВД (ОВД) по муниципальным образованиям Свердловской области, осуществляющее приём граждан, а 
также на пункты государственного технического осмотра. 
Соб. инф.  

 Футбольный сезон завершается. 
В прошлый вторник на стадионе «Металлург» прошла финальная игра Кубка РГО по футболу. В ней 
силами мерялись артёмовская команда «Калина», принимавшая участие и в первенстве РГО, и команда 
«Сафмедь». Неожиданно легко «Сафмедь» обыграла «Калину со счётом» 4:0, не оставив никаких 
сомнений в том, кто больше заслужил кубок. 
В среду, 15 сентября, начался фестиваль «Страна футбольная», организуемый правительством области. В 
предыдущие годы он проходил 2 дня, но на этот раз для привлечения большего числа участников 
школьники будут соревноваться с 15 по 19 сентября, а мужчины и учащаяся молодёжь ещё дольше. После 
этого футбольный сезон, за исключением первенства области, будет завершён. 
Арина АГАПОВА.   
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